



Immobilienbewertung der Extraklasse

Immobilienbewertung und Gutachten

Herr Stephan Graf ist schon seit über 15 Jahren im Bereich der Immobilienbewertung tätig.

Es gibt viele Gründe den Wert einer Immobilie zu ermitteln: Verkauf, Scheidung, Erbschaftsstreitigkeiten usw. Durch ein Gutachten wird eine gerichtsfeste Klarheit (Mietwert/Verkehrswert/Marktwert) über einen Vermögenswert festgestellt.

Ist erstmal eine passende Immobilie gefunden, dann stellen sich oft Fragen wie zum Beispiel: Ist das Dach dicht? Woher kommt der Fleck an der Decke? Woher stammen die Risse in der Wand? Solche und natürlich auch andere Fragen stellen sich die meisten Immobilieninteressenten vor einem Kauf. Der sachkundige Rat eines Sachverständigen liefert objektive Argumente, die durch nichts zu ersetzen sind.

Weitere Wirkungsgebiete des renommierten Sachverständigen Stephan Graf sind die Prüfung von Erbschafts- und Schenkungsteuerbescheiden sowie Gutachten über den Verkehrswert von unbebauten und bebauten Grundstücken. Auch die Bewertung von Rechten und Belastungen, wie zum Beispiel Wohnungs- und Nießbrauchrechte, Dienstbarkeiten (z.B. Geldrenten), Altenteilsregelungen mit/ohne Pflegeverpflichtung gehören zu dem Aufgabengebiet des Herrn Graf. Rechtsichere und marktgerechte Gutachten, eine kurzfristige Erstellung der Gutachten, Zuverlässigkeit und der persönliche Kontakt haben schon viele Kunden begeistert. Durch gezielte Weiterbildungen ist Stephan Graf immer auf dem neuesten Stand der Entwicklungen im Immobilienbereich.

Seit der Energiesparverordnung aus dem Jahr 2007 ist der Energieausweis Pflicht für jeden Hausbesitzer. Dieser Ausweis zeigt auch den Weg zu einem sparsameren und umweltbewussteren Haus. Herr Graf berät seine Kunden auch sehr gerne zu diesem Thema.

Die Homepage www.immobilienbewertung-graf.de liefert einen detaillierten Einblick in den Bereich der Immobilienbewertung. Zu den Auftraggebern gehören Privatpersonen, Steuerberater, Rechtsanwaltskanzleien und Gerichte.

Angaben zum Unternehmen:

Immobilienbewertung GRAF
Stephan Graf - Sachverständiger für Immobilienbewertung
Rösrather Straße 686
51107 Köln
Tel: 0221-778-9997-10
Internet: www.immobilienbewertung-graf.de

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diwebag.de
Internet: www.diwebag.de/optimierung-AdWords-kampagnen.php

Pressekontakt

Immobilienbewertung Graf

Herr Stephan Graf
Rösrather Str. 686
51107 Köln

immobilienbewertung-graf.de
info@immobilienbewertung-graf.de

Firmenkontakt

Immobilienbewertung Graf

Herr Stephan Graf
Rösrather Str. 686
51107 Köln

immobilienbewertung-graf.de
info@immobilienbewertung-graf.de

Herzlich Willkommen bei Immobilienbewertung Graf